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       ATA DA 15a REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE (NDE) EM 

CATORZE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZOITO  
 

 
Data:          Quarta-feira, 14 de NOVEMBRO de 2018 
Início:         15:00h          Término: 15:30h 
Local:         Instituto de Computação, sala 213. 

 
Docentes Presentes: 

Membros do NDE: Aline Nascimento (TGI), Isabel Rosseti (TCC), Dante Corbucci Filho            
(TCC), Aline Marins Paes Carvalho (TCC), Simone de Lima Martins (TCC) e Leonardo             
Paulino Gresta Murta (TCC). 
 
 

Expediente: 
1. Apreciação da Ata Anterior 

A ata da 14a  Reunião foi aprovada com 4 votos favoráveis.  
 

2. Avaliação da remoção da Disciplina de Laboratório de Circuitos Digitais 
A professora Aline Nascimento mostrou a troca de emails com os professores do             

Departamento de Engenharia de Telecomunicações, responsáveis pelas disciplinas de Laboratório          
de Circuitos Digitais e Circuitos Digitais. Tais professores se mostraram preocupados com a             
retirada da disciplina de Laboratório. O professor Dante Corbucci enfatizou a importância da parte              
prática da disciplina de Circuitos e a professora Aline Paes concordou sugerindo que a retirada da                
Disciplina Laboratório de Circuitos Digitais não comprometa a parte prática, pois esta poderia ser              
contemplada na disciplina Circuitos Digitais. Desta forma, foi aprovado com unanimidade dos            
votos, o encaminhamento da proposta para o Departamento de Telecomunicações, onde seria            
oferecida apenas a disciplina de Circuitos Digitais, onde a sua carga horária seria metade prática e                
metade teórica. 
 
 3. Inclusão do Pré-Requisito para Compiladores 

Foi aprovada com 4 votos favoráveis a inclusão da matéria Linguagens de Programação             
como pré-requisito da matéria Compiladores. 
 
4. Avaliação de Discentes com risco de Jubilamento 

Todos os membros do NDE concordaram com o professor Leonardo Murta que sugeriu que              
a avaliação do Acompanhamento Estudantil seja feita em janeiro após o fechamento do período              
2018.2.  
 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, às 16:00h e esta Ata foi lavrada pela                 
Coordenadora Aline de Paula Nascimento. 


